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Методика лечения рака по методике Н.Д. Климчука, который сам спасся от этой гадости и успешно 
лечит людей.Качество не очень, но можно разобрать.Украинский язык. Смотреть здесь: antirak-
2008@yandex.ru Пароль 12345678 _________________ К пиву рекомендую копченый сыр или 
орешки! Рыба-разносчик паразитов!!! Последний раз редактировалось kandibober 12-04, 21:27, всего 
редактировалось 1 раз. Методика Николая Климчука Лечение по методике Климчука сравнительно 
простое, доступное и не требует больших затрат. Смысл предлагаемой методики в том, чтобы 
больные поверили в свое выздоровление и вылечились от рака. Автор методики, Николай Климчук 
утверждает, что причиной всех раковых заболеваний является грибок, следовательно, больного 
можно успешно лечить с помощью противогрибковых препаратов и создания килой среды в 
организме. Исходя из этого, автор предлагает следующую методику лечения. Лечение по методике 
Климчука сравнительно простое, доступное и не требует больших затрат. Смысл предлагаемой 
методики в том, чтобы больные поверили в свое выздоровление и вылечились от рака. Автор 
методики, Николай Климчук утверждает, что причиной всех раковых заболеваний является грибок, 
следовательно, больного можно успешно лечить с помощью противогрибковых препаратов и 
создания килой среды в организме. Исходя из этого, автор предлагает следующую методику 
лечения. Здравствуй, дорогая «Бабуся» ! В прошлом году выслала вам методики Н.Климчука о 
лечении рака, но ваше издание, к сожалению, не перепечатывает статьи из других газет. Однако, 
купив, вот, очередной ваш выпуск, вновь и вновь читаю просьбы о помощи в лечении рака. Поэтому 
и хочу вернуться к упомянутой мною методике, рассказав о себе. Спасибо Н.Климчуку за такой 
метод лечения! Мне, да и не только мне он помог. На правой груди у меня удалили затвердение. 
При страшном диагнозе рак каждая клеточка человеческого организма начинает бороться за 
выживание, и мозг — использовать такие возможности, которые заложены были человеку через 
гены. Николай Климчук предлагает схемы лечения рака трихополом, о которых положительно 
отзывается большое количество пациентов. В чем заключается теория лечения рака по мнению 
Климчука Лечение занимает такое же положение с онкозаболеванием, когда лечится 
непосредственно опухоль. "А г онде идите к Климчуку через могилы, — парнишка на велосипеде 
показывает рукой на синие ворота в поселке Корец на Ровенщине. — Там повернете, и кто-нибудь 
покажет". Каждый день местные указывают тропинку к врачу-самоучке, который 20 лет тому назад 
... И эту заметку хочу посвятить проблеме рака, который ежегодно забирает тысячи жизней, не щадя 
ни взрослых, ни детей. Уже очевидно, что главная причина такого явного роста числа 
онкозаболеваний — социальная. За что лечиться? Если при Советской власти людей подбирали 
даже на улице, стараясь поставить на ноги и вылечить, то теперь кому мы нужны со своими 
болячками? Де-мо-кра-тия! В июне 2011 года, у моей мамы обнаружили рак. Диагноз 
лимфогранулемотоз. В августе ей удалили кисту яичника эндовидеохирургическим способом. 
Примерно через месяц у нее появились боли в спине. Мы пошли к хирургу, который делал 
операцию, он рекомендовал сделать узи брюшной полости. На узи обнаружились камни в желчном 
пузыре. Боль в спине списали на желчный и в октябре его удалили у этого же доктора. Через неделю 
боли возобновились и поднялась температура. Восемнадцать лет назад у Николая Дмитриевича 
врачи в Корце обнаружили рак толстой кишки. В Киеве этот диагноз подтвердили. Это сообщение 
было равнозначно смертному приговору. Далее — направление в онкодиспансер и осознание 
беспомощности перед неизлечимой болезнью. Но несмотря на все постулаты, которым его учили 
еще в медицинском институте, врач начал искать спасение сам. И нашел, вылечился! Теперь его 
методике интересуются даже академики. Но интересуются только на частном уровне. К сожалению. 


